

kommende Veranstaltungen

Melden Sie uns Ihre Veranstaltungen rechtzeitig, damit die Publikation erfolgen kann. Alle Veranstaltungen finden Sie auch jederzeit online unter www.maschwanden.ch/veranstaltungen. Sie können Ihren Anlass einfach und unkompliziert selber im Online-Veranstaltungskalender eintragen!

Oktober 2024

Do	03.	Herbstwanderung alle Klassen	Tagesschule
Fr	04.	Feuerwehr Infoabend	Feuerwehr
Sa	05.	Beginn Herbstferien	Tagesschule
So	06.	Erntedankgottesdienst	Ref. Kirche
So	06.	Chilbi Maschwanden	Musikverein
Sa	19.	Viehschau	
Mi	23.	Seniorenessen	

November 2024

Fr	01.	Feuerwehr Schlussübung	Feuerwehr
Mi	06.	Schul-Besuchsmorgen	Tagesschule
Mi	06.	Räbeliechtle-Umzug	Tagesschule
So	17.	Bowling Nachmittag	Dorfverein
Mo	25.	Gemeindeversammlung	
Mi	27.	Seniorenessen	

Impressum

Herausgeber	Redaktion	Auflage
Gemeinderat Dorfstrasse 54 8933 Maschwanden	Gemeindekanzlei Dorfstrasse 54 8933 Maschwanden	350 Ex.



gmeindshuus-poscht

Informationen aus dem Gemeinderat

Information zur Einführung der Grüngutcontainerabfuhr ab 1. Januar 2025

Ab dem 1. Januar 2025 wird die stationäre Mulde zur Grüngutentsorgung abgeschafft. Künftig werden alle Hauseigentümer gebeten, **eigene Grüngutcontainer** für die Entsorgung von Grünabfällen bereitzustellen. Diese Container werden an festgelegten Terminen nach Bereitstellung am Strassenrand entleert.

Die Abrechnung der Grüngutabfuhr erfolgt neu nach dem Verursacherprinzip, wobei die Verrechnung anhand des Volumens der Container mittels **Jahresvignetten** erfolgt. In den kommenden Wochen erhalten die Hauseigentümer ein ausführliches Merkblatt mit allen wichtigen Informationen zur künftigen Grüngutentsorgung. Zudem wird ein Flyer zur Bestellung der Grüngutcontainer zu attraktiven Konditionen versandt.

Die Jahresvignetten sind ab Dezember bei der Gemeindeverwaltung erhältlich. Darüber hinaus werden im Dezember und Januar für den Vignettenerwerb zusätzliche Verkaufstermine ausserhalb der regulären Schalteröffnungszeiten angeboten. Informationen zu den Abfallgebühren werden den Hauseigentümern ebenfalls gesondert mitgeteilt und ordnungsgemäss publiziert.

Neuvergabe landwirtschaftlicher Pachtflächen ab dem 1. Januar 2025

Aufgrund von Betriebsaufgaben per 31. Dezember 2024 werden mehrere landwirtschaftliche Pachtflächen der Gemeinde Maschwanden ab dem 1. Januar 2025 neu vergeben. Der Gemeinderat (Ernst Humbel trat in den Ausstand) hat nach einem transparenten Bewerbungsprozess die Zuteilung der freiwerdenden Flächen beschlossen. Folgende Pachtflächen wurden wie folgt neu vergeben:

Bezeichnung	Kat.-Nr.	Fläche in a	Zuschlag:
«Seehalten»	1148	110	Michael und Irene Studer
«Seehalten»	1148	77	
«Lachen»	494	180	Ernst Humbel
«Vogelsang»	1107	13	Renate und Nino Stehli
«Schützenhaus»	1107	6	
«Vogelsang»	515	16	
«alte Kiesgrube»	825	122	
«Stad»	701	19	Marcel Stehli

Insgesamt folgten 13 Bewerberinnen und Bewerber dem öffentlichen Aufruf und reichten ihre Bewerbungen ein. Die Vergabekriterien, welche bereits im Vorfeld veröffentlicht wurden, betonten die Bedeutung einer ortsnahen, ökologischen und nachhaltigen Bewirtschaftung der Flächen.

Im Sinne einer fairen und transparenten Vergabe konnte leider nur eine Minderheit der Bewerbenden einen Zuschlag erhalten. Der Gemeinderat dankt allen Interessierten für ihre Teilnahme am Bewerbungsprozess und legt grossen Wert darauf, dass die ausgewählten Pächter die landwirtschaftlichen Flächen im Einklang mit den festgelegten ökologischen und betrieblichen Standards bewirtschaften.

Gratulationen an Jubilarinnen und Jubilaren

Der Gemeinderat Maschwanden bedauert zutiefst, dass es seit dem letzten Winter versäumt wurde, den Jubilarinnen und Jubilaren persönlich zu gratulieren. Infolge personeller Veränderungen im Gemeinderat und in der Verwaltung gerieten die Glückwünsche leider unabsichtlich in Vergessenheit.

Wir möchten uns aufrichtig für dieses Versäumnis entschuldigen und holen die verpassten Gratulationen nun nach. Zukünftig wird der Gemeinderat nach vorgängiger telefonischer Ankündigung wieder persönlich den Jubilarinnen und Jubilaren gratulieren und ihnen ein kleines Geschenk überreichen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und freuen uns, Ihnen künftig wieder persönlich gratulieren zu dürfen.

Dank und Neuverpachtung des Kiosks im Naturbad Maschwanden

Der Gemeinderat bedauert sehr, dass Käthi und Pius Huwiler, die den Kiosk des Naturbads Maschwanden in den vergangenen beiden Sommerperioden mit grossem Engagement geführt haben, sich entschieden haben, die Pacht im kommenden Jahr nicht weiterzuführen. Wir bedanken uns herzlich bei ihnen für ihren ausserordentlichen Einsatz sowie ihren wertvollen Beitrag zum Gelingen des Badebetriebs und wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft!

Nun sucht die Gemeinde für die Badesaison 2025 zur Führung des Kiosks eine neue Pächterschaft. Interessierte Personen, die Freude daran haben, diesen wichtigen Treffpunkt im Naturbad zu betreiben, werden gebeten, sich bei der Gemeindeverwaltung zu melden. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme!